

# Serie filatélica rinde homenaje a Josemaría Escrivá

Venezuela comenzó a celebrar anticipadamente el centenario del nacimiento del beato Josemaría Escrivá (1902-1975), fundador del Opus Dei, con el lanzamiento de una serie filatélica que recuerda pasajes de su vida, incluidas sus visitas al país en 1974 y 1975.

13/10/2001

La serie de estampillas entró en circulación ayer a través Ipostel, en un acto en la Universidad Monteávila, presidido por el rector, Enrique Pérez Olivares, quien recordó a Escrivá como "una persona de sencillo trato y cariño desbordante".

El Opus Dei, prelatura personal de la Iglesia católica, fue fundada por Escrivá en Madrid en el año 1928, con la misión de "ayudar a los fieles cristianos de toda condición a vivir coherentemente con la fe en medio del mundo y contribuir así a la evangelización de todos los ambientes de la sociedad".

Destacó el rector Pérez Olivares que la Universidad Monteávila aplica esa filosofía, "pues no sólo trabajamos en el desarrollo de las capacidades intelectuales, sino también en la formación del carácter, en el sentido de crear buenos hábitos, conciencia y

responsabilidad social, concibiendo las profesiones al servicio de la sociedad". Para él, una universidad debe "ser una comunidad de saberes y de personas que buscan la verdad en todas sus manifestaciones, sin excluir ninguna".

Como parte del centenario, en el 2002 se realizarán congresos en Roma y Buenos Aires, entre otras actividades.

ACG // El Universal (Caracas)

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ar/article/serie-filatelica-  
rinde-homenaje-a-josemaria-escriva/](https://opusdei.org/es-ar/article/serie-filatelica-rinde-homenaje-a-josemaria-escriva/)  
(12/01/2026)